

30. September 2019

# EVG Schwellenläufer: Gemeinsam für den guten Zweck



Auch wenn die EVG Schwellenläufer einzeln unterwegs sind, halten sie stets das Motto der EVG hoch: Gemeinsam sind wir stark.

Erich Reinhold (Weichenwerk Witten) lief am 15. September für Schulen und Waisenhäuser in Bangladesch den sogenannten Rollstuhllauf in Dortmund mit.

Zusammen mit Rollstuhlfahrern, Schülern und Läufern aus ganz Deutschland lief Erich Reinhold die 5 km lange Strecke, die durch den Botanischen Garten Rombergpark führte, mit einer Zeit von 24:23 Minuten auf den ersten Platz.

Am 21. September lief David Reinhold (LST Finnentrop) in Lennestadt Altenhudem am „Tag des Sports“ für das St. Elisabeth Hospiz eine 5 km lange Strecke. Mit einem Teilnehmerfeld von über 270 Einzelläufern belegte David Reinhold mit einer Zeit von 21:07 Minuten den 23. Platz in der Einzelwertung.

**Auch wenn die beiden Läufer einzeln unterwegs waren, haben sie gezeigt, dass jedes EVG Mitglied etwas bewirken kann. Egal wie und für welchen guten Zweck sich unsere EVG Mitglieder die Zeit nehmen: Gemeinsam können wir mehr erreichen, denn gemeinsam sind wir stark.**

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG)  
Geschäftsstelle Hamm – Willy-Brandt-Platz 7, 59065 Hamm



Wir leben Gemeinschaft